

Alumno:

Clase:

Maestro:

LECCIÓN 5 La restauración del sacerdocio

CONTEXTO: El 15 de mayo de 1829, Juan el Bautista se apareció a José Smith y a Oliver Cowdery y restauró el Sacerdocio Aarónico. Poco después, los apóstoles de la antigüedad Pedro, Santiago y Juan se aparecieron a José y a Oliver y restauraron el Sacerdocio de Melquisedec. El Sacerdocio de Melquisedec



¿En qué sentido sería diferente tu vida si no hubieras tenido acceso a esas ordenanzas sagradas?

- Lee José Smith—Historia 1:68 y determina lo que José Smith y Oliver Cowdery estaban haciendo que los llevó a preguntar al Señor en cuanto al bautismo.
- Lee José Smith—Historia 1:69 y responde ¿Por qué era necesario que José Smith y Oliver Cowdery recibieran el sacerdocio de manos de un mensajero celestial?
- ¿Cómo nos ayuda el Sacerdocio Aarónico a tener acceso a las bendiciones de la expiación de Jesucristo?

Lee la declaración del Elder Oaks y elabora un principio: “¿Qué significa que el Sacerdocio Aarónico ‘tiene la llave del ministerio de ángeles’ y ‘el evangelio de arrepentimiento y de bautismo, y la remisión de pecados’? El significado se encuentra en la ordenanza del bautismo y en la Santa Cena. El propósito del bautismo es la remisión de los pecados y el de la Santa Cena es renovar el convenio y las bendiciones del bautismo. Ambos deben ser precedidos por el arrepentimiento... “Ninguno de [nosotros] ha vivido sin pecado desde el bautismo. Si no contáramos con alguna provisión para volver a limpiarnos después del bautismo, todos estaríamos perdidos con respecto a lo espiritual... “Se nos ha mandado arrepentirnos de nuestros pecados y venir al Señor con el corazón quebrantado y el espíritu contrito y participar de la Santa Cena en cumplimiento de sus convenios. Al renovar nuestro convenio bautismal de esta forma, el Señor renueva el efecto limpiador de nuestro bautismo... “No podemos exagerar la importancia del Sacerdocio Aarónico en esto. Todos estos pasos vitales correspondientes a la remisión de los pecados se dan por medio de la ordenanza salvadora del bautismo y de la ordenanza renovadora de la Santa Cena” (“El Sacerdocio Aarónico y la Santa Cena”, Liahona, enero de 1999, págs. 43,44).

Lee José Smith—Historia 1:72 **CONTEXTO:** poco después de la visita de Juan el Bautista, José Smith y Oliver Cowdery recibieron el Sacerdocio de Melquisedec de manos de Pedro, Santiago y Juan. Esto ocurrió en mayo de 1829, en algún lugar cerca del río Susquehanna (véase Larry C. Porter, “The Restoration of the Aaronic and Melchizedek Priesthoods”, Ensign, diciembre de 1996, págs. 30–47). Después de la organización de la Iglesia, el Profeta recibió otras revelaciones sobre la doctrina y el propósito del sacerdocio. El sacerdocio es un tema común a lo largo de Doctrina y Convenios.

Lee Doctrina y Convenios 84:19y107:8, 18–19 y busca de qué manera esos versículos describen la autoridad del Sacerdocio de Melquisedec.

¿Qué aprendiste acerca del Sacerdocio de Melquisedec?, haz una lista

- ¿Cuáles son algunas formas en las que el Sacerdocio de Melquisedec “administra el evangelio”? (D. y C. 84:19).
- ¿Qué piensan que significa que el Sacerdocio de Melquisedec “posee la llave de los misterios del reino”? (D. y C. 84:19).
- ¿De qué manera nos ayuda el Sacerdocio de Melquisedec a obtener el “conocimiento de Dios”? (D. y C. 84:19).

Lee Doctrina y Convenios 84:20–22, y responde:

- ¿Qué ordenanzas pueden ser administradas solamente mediante la autoridad del Sacerdocio de Melquisedec?
- ¿De qué manera pueden las ordenanzas del sacerdocio ayudar a una persona a experimentar el “poder de la divinidad” (es decir, el poder de llegar a ser como Dios)?
- ¿En qué forma nos preparan las ordenanzas del Sacerdocio de Melquisedec para ver la faz de Dios?
- ¿En qué maneras te han ayudado las ordenanzas del sacerdocio a llegar a ser más como Dios?
- ¿Qué otras experiencias han contribuido al testimonio que tienes del sacerdocio y al aprecio que le tienes?

LECCIÓN 6 La organización de la Iglesia

CONTEXTO: En una revelación al profeta José Smith, el Señor mandó que Su iglesia se organizara el 6 de abril de 1830 (véase D. y C. 20, encabezamiento de la sección; D. y C. 20:1). Esta revelación también brindó a los miembros una mayor comprensión de la misión y las enseñanzas del Salvador. En una revelación registrada en Doctrina y Convenios 1:30, el Señor señaló a la Iglesia restaurada como “la única

iglesia verdadera y viviente sobre la faz de toda la tierra”, lo que hace hincapié en la importante función que cumple la Iglesia en los últimos días y en nuestra vida.

- ¿Qué creemos que le sucedió a la Iglesia de Jesucristo después de la muerte de los apóstoles?

CONTEXTO; “El 6 de abril de 1830, sólo once días después de que se hizo público que el Libro de Mormón estaba a la venta, un grupo de unas sesenta personas se reunió en la casa de troncos de Peter Whitmer, padre, en Fayette, Nueva York. Allí José Smith organizó oficialmente la Iglesia, y después se designó por revelación como: La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (véase D. y C. 115:4). Fue una ocasión de regocijo, con gran manifestación del Espíritu; se repartió la Santa Cena, se bautizó a los creyentes, se les confirió el don del Espíritu Santo y se ordenó a los hombres al sacerdocio. En una revelación que se recibió en esa reunión, el Señor designó a José Smith como líder de la Iglesia: ‘vidente, traductor, profeta, apóstol de Jesucristo, élder de la iglesia por la voluntad de Dios el Padre, y la gracia de tu Señor Jesucristo’ (D. y C. 21:1). La Iglesia de Jesucristo quedó así una vez más establecida en la tierra” (véase Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: José Smith, 2007, págs. 9–10).

- ¿Cómo explica eso la necesidad de una restauración de la Iglesia de Jesucristo?

Lee D y C 20:1–3, y responde

- ¿Qué verdades concernientes a la Restauración del evangelio se enseñan en esos versículos?

El presidente Gordon B. Hinckley dijo: “...José Smith y sus compañeros se reunieron en la modesta cabaña de troncos en la granja de Peter Whitmer, en el tranquilo pueblecito de Fayette, Nueva York, y organizaron la Iglesia de Cristo... “De los seis miembros originales, ha brotado una vasta familia de fieles... De ese tranquilo pueblecito ha nacido un movimiento que hoy día se esparce por unas 160 naciones de la tierra... lo que representa un desarrollo espectacular. Más miembros de la Iglesia viven fuera de los Estados Unidos que dentro, y esto es también algo sorprendente. Ninguna otra iglesia que haya salido de los Estados Unidos ha crecido tan rápido ni se ha expandido en forma tan extensa... Es un fenómeno sin precedentes” (“La Iglesia avanza”, Liahona, julio de 2002, pág.4).

- ¿Qué les resulta notable acerca del rápido crecimiento de la Iglesia en los últimos días?
- ¿Cómo podemos nosotros como personas ayudar a la Iglesia del Señor a crecer en nuestros días?

Lee D y C 20:17–28 y los versículos 29–36, ¿Qué verdades nos enseñan?

Lee D y C 20:37 y responda:

- ¿Qué debe demostrar una persona antes de que pueda ser bautizada?
- ¿Qué espera de nosotros el Señor después de que nos bautizamos?
- ¿Qué piensan que significa “[manifestar]... comportamiento y proceder a la manera de Dios”? (D. y C. 20:69).
- ¿Por qué pueden recibir bendiciones los miembros de la Iglesia que “[andan] en santidad delante del Señor”? (D. y C. 20:69).

Lee Doctrina y Convenios 1:30. Y responde:

- ¿Cómo describió el Señor a la Iglesia restaurada?
- ¿Qué significa para ustedes que La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días es “la única iglesia verdadera y viviente” sobre la tierra?
- doctrina no significa que debemos sentirnos superiores a los demás). Muestre las siguientes declaraciones del presidente Henry B. Eyring, de la Primera Presidencia, y del élder David A. Bednar, del Cuórum de los Doce Apóstoles, y pida a un alumno que las lea en voz alta. Pida al resto de la clase que siga la lectura en silencio para averiguar por qué La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días se considera “la única iglesia verdadera y viviente”.

“Ésta es la Iglesia verdadera, la única Iglesia verdadera, ya que en ella están las llaves del sacerdocio. Sólo en esta Iglesia el Señor ha depositado el poder para sellar tanto en la tierra como en el cielo tal como lo hizo en la época del apóstol Pedro. Esas llaves se restauraron a José Smith, a quien luego se le autorizó conferir las a los miembros del Cuórum de los Doce” (Henry B. Eyring, “La Iglesia verdadera y viviente”, Liahona, mayo de 2008, pág.20).

“El Señor ha declarado que La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días es ‘la única iglesia verdadera y viviente sobre la faz de toda la tierra’ (D. y C. 1:30). Esta Iglesia restaurada es verdadera porque es la Iglesia del Salvador; Él es ‘el camino, y la verdad y la vida’ (Juan 14:6). Y es una iglesia viviente debido a las obras y los dones del Espíritu Santo” (David A. Bednar, “Recibe el Espíritu Santo”, Liahona, noviembre de 2010, pág.97).

- ¿De qué manera las verdades presentadas por el presidente Eyring y el élder Bednar hacen que La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días sea diferente a toda otra iglesia sobre la tierra?